

Pressestelle, Montag, 14. September 2015

Sitzung des Ausländerbeirates im Rahmen der Interkulturellen Wochen

Der Ausländerbeirat der Stadt Mühlheim am Main lädt zur öffentlichen Sitzung im Rahmen der Interkulturellen Wochen ein. Die Sitzung findet am Donnerstag, dem 17.09.2015, um 19:00 Uhr, im kleinen Sitzungssaal des Rathauses statt.

Bürgermeister Daniel Tybussek wird in der Begrüßung dem interessierten Publikum die Zusammenarbeit des Ausländerbeirates und der Stadtverwaltung erläutern. Der Vorsitzende Hüsamettin Eryilmaz erklärt die Arbeit des Gremiums.